

Tenista argentino Schwartzman por superar a Djokovic en Roland Garros



París, 2 jun (RHC) El tenista argentino Diego Schwartzman buscará hoy aquí superar el obstáculo que representa el serbio Novak Djokovic, número dos del mundo y campeón defensor del abierto francés Roland Garros.

Schwartzman, plaza 41 del listado universal, encara el desafío seguro de que debe ser agresivo en su juego para limitar el desempeño de su enconado rival, ganador de 12 títulos en torneos de Grand Slam, seis en el Abierto de Australia, dos en el de Estados Unidos, tres en Wimbledon y uno aquí en el torneo de los 'Mosqueteros'-2016.

'Debo ser agresivo, fuerte al ataque por las líneas y mover mucho la pelota para crear dudas en el pensamiento táctico de Novak', señaló hace unas horas a la prensa el 'peque', como apodan a Schwartzman sus seguidores.

Schwartzman llega al crucial desafío animado por la victoria anterior 6-3, 7-5 y 6-2 frente al italiano Stefano Napolitano que le permitió meterse por primera vez en esta ronda competitiva de cualquier

Grand Slam.

Igual incentivo tiene su compatriota Horacio Zeballos, escaño 65 del mundo, quien enfrentará por los octavos de final al belga David Goffin (12).

En su salida previa Zeballos también logró una victoria histórica, al superar 7-6 (5), 7-6 (5) y 6-3 en dos horas y 13 minutos al veterano raquetista croata, Ivo Karlovic.

La víspera también consiguieron ubicarse en tercera ronda, su compatriota Juan Martín del Potro y el uruguayo Pablo Cuevas.

Del Potro consiguió su pasaporte gracias al retiro por lesión en la rodilla izquierda de su rival, el español Nicolás Almagro, cuando el partido marchaba 6-3, 3-6 y 1-1.

Ahora, el ídolo de Tandil buscará avanzar a la siguiente instancia contra el número uno del mundo, el británico Andy Murray, quien dobló 6-7 (3/7), 6-2, 6-2 y 7-6 (7/3) al eslovaco Martin Klizan en tres horas y 38 minutos de confrontación.

Cuevas, por su parte, superó por triple 6-4 al argentino Nicolás Kicker y en la siguiente fase topará con el español Fernando Verdasco, ganador 6-3, 3-6, 4-6, 6-3 y 6-3 frente al local Pierre-Hugues Herbert.

Peor suerte corrieron el también argentino Renzo Olivo, el brasileño Thiago Monteiro y el dominicano Víctor Estrella, quienes cayeron en sus respectivos topes con el británico Kyle Edmund y los anfitriones Gael Monfils y Richard Gasquet.

Olivo perdió ante Edmund en tres mangas y dos horas y cinco minutos de juego con tanteadores de 5-7, 3-6, 1-6, en tanto Monteiro, lo hizo frente a Monfils por 1-6, 4-6 y 1-6 en 93 minutos de pelea.

Estrella, mientras tanto, cedió ante el empuje de Gasquet con pizarra de 1-6, 0-6 y 4-6 en una hora y 45 minutos de confrontación.

En el sector femenino las dos concursantes latinoamericanas accedieron a la tercera fase del certamen, pues tanto la paraguaya Verónica Cepede como la colombiana María Duque-Marino ganaron sus respectivos compromisos.

Cepede, de 25 años de edad y escaño 97 del escalafón orbital, necesitó dos horas y 24 minutos de juego para derrotar 7-6 (7/4), 2-6 y 6-4 a la rusa Anastasia Pavlyuchenkova (17) y luego topará contra Duque-Marino vencedora por 1-6, 6-3 y 8-6 sobre la eslovaca Magdalena Rybarikova.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/131456-tenista-argentino-schwartzman-por-superar-a-djokovic-en-roland-garros>



Radio Habana Cuba